

CARE: God's Protection System

Dr. Timotius Shandery, M.Th.

CARE atau kepedulian adalah sistem perlindungan Allah bagi setiap anak-anak-Nya. Namun, dunia mengkondisikan setiap orang untuk tidak peduli. 2 Timotius 3:1-5 menunjukkan bahwa kondisi manusia pada akhir zaman akan semakin tidak peduli. Satu ungkapan dalam bahasa Inggris sering kali diucapkan dalam kondisi ini adalah: **I don't care!**

Pesan Tuhan bagi setiap kita tertulis di awal kalimat pertamanya: **Ketahuilah!** Iya, kita harus tahu keadaan dunia memang seperti itu. Apakah kita juga terpengaruh? Apakah kita juga ikut-ikutan tidak peduli? Seringkali karena keadaan susah, ekonomi susah, situasi tidak baik, kita menjadi tidak peduli kepada orang lain. Namun, firman Tuhan katakan bahwa tiap-tiap manusia kepunyaan Allah diperlengkapi untuk setiap perbuatan baik (2 Tim. 3:17). Jadi, jika kita mulai tidak peduli pada keluarga terdekat, pada kerabat dan saudara, teman, **Catch Up!** Jangan tetap tidak peduli, yuk mulai peduli lagi.

Di dalam Alkitab bahasa Inggris ada satu ayat yang menuliskan kata CARE yang memiliki dua arti berbeda. 1 Petrus 5:7 menuliskan: *casting all your care upon Him, for He cares for you.* Perhatikan bahwa kata *care* yang pertama berarti kekuatiran sedangkan yang kedua berarti peduli. Seringkali kita menjadi tidak peduli karena menyimpan kekuatiran. Firman Tuhan katakan serahkanlah kekuatiranmu kepada-Nya. **Align yourself to God!** Sejajarkan diri kita dengan Tuhan. Bagaimana caranya: katakan di dalam doa:

“Tuhan saya kuatir mengenai masa depan saya. Tapi sekarang saya serahkan kekuatiran ini ke dalam Tuhan karena Tuhan peduli pada saya. Saya mau belajar tidak kuatir dan mau peduli dan berbuat baik kepada orang-orang lain.”

Jika Allah peduli, mengapa situasi yang saya hadapi tidak lebih mudah?

Ayat 1 Petrus 5:7 yang mengatakan bahwa Allah peduli kepada kita dilanjutkan dengan ayat-ayat yang mengajak untuk bangkit, berjaga, lawan iblis! Kepedulian Allah kepada kita ditunjukkan dengan Dia ingin supaya kita jadi kuat. Alkitab menuliskan salah satu gambaran perjalanan rohani kita sebagai perlombaan lari.

Run your race! Berlarilah dalam perlombaan imanmu! Orang yang berlari fokus pada tujuannya.

Terakhir, hal terpenting di dalam perlombaan lari adalah mencapai garis *finish*. Untuk ini Tuhan sudah membentuk suatu sistem pendukung, yaitu CARE group. Tuhan merancang setiap orang percaya untuk bisa sampai di garis akhir bersama-sama dalam komunitas orang-orang percaya. Ibrani 12:1 menuliskan: Karena kita mempunyai banyak saksi, bagaikan awan yang mengelilingi kita, marilah kita menanggalkan semua beban dan dosa yang begitu merintangi kita, dan **berlomba dengan tekun** dalam perlombaan yang diwajibkan bagi kita. Jadi kita perlu bertahan sampai akhir. **Endure till the end!**

Jadi, CARE (kepedulian) yang adalah sistem perlindungan Allah bagi setiap orang percaya dapat dirangkum dalam singkatan berikut:

CATCH UP (kejar ketinggalanmu)

ALIGN YOURSELF TO GOD (sejajarkan hidupmu dengan kehendak Allah – berbuat baik)

RUN YOUR RACE (berlari dalam perlombaanmu – fokus)

ENDURE TILL THE END (bertahan sampai selesai)

Langkah praktis yang bisa diambil saat ini adalah: putuskan untuk ikut CARE group atau COOL. Yuk, kita bangun pagar di sekeliling hidup kita dan orang-orang yang kita kasihi dengan kepedulian kita.

Tuhan Yesus memberkati!